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離島區議會 

地區設施管理委員會 

文件 DFMC 44/2020 號 

 

有關在綠化地帶增設健體設施的提問 

 

 

   方龍飛議員通知本會，在 2020 年 9 月 14 日舉行的地區設施

管理委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“  裕泰苑即將入伙，屆時連同逸東邨及滿東邨共有

約七萬人口，然而區内健體設施不足，與政府推動全

民運動的政策背道而馳。 

 

  就本人所見，裕東路北大嶼山醫院旁至大嶼山北

分區警署一段約 200 米長的綠化地帶管理不善，經常

雜草叢生(見附圖)。就此，請離島民政處、康樂及文

化事務署、路政署及地政總署派代表出席會議，回應

以下提問： 

 

1. 有關綠化地帶可否改建成健身園地，並增設

緩跑徑？ 

 

2. 如上述建議可行，項目會由哪個部門主導？ ” 

 

 

離島區議會秘書處 

檔號︰IS 152/1/15 

日期︰2020年 8月 28日 
 

 



2 
 

附圖： 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


